

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße
am 13.12.2006**

Öffnung Bolzplatz Bertramstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Bolzplatz Bertramstraße ist jetzt nachmittags und am Wochenende für spielenwollende Kinder meist nicht zugänglich. Wie in der Stadtteilkonferenz bekannt wurde, wird der sehr hohe Zaun von einigen dieser Kinder überstiegen, was lebensbedrohlich werden kann. Des Weiteren liegt ein Beschluss des Ortsbeirates vor für die Zugänglichkeit des Platzes außerhalb der Zeiten, in denen er von Kita Bertramstraße bzw. Elly-Heuss-Schule genutzt wird. Wir fordern den Magistrat auf, einen funktionierenden Schließdienst zu installieren, der den Platz zugänglich macht (z.B. durch Beauftragung des Stadtteilservices) und erneut eine Betreuung des Platzes.

Begründung:

Gerade im Westend ist es eminent wichtig, jeden beispielbaren Platz offen zu halten, dies sollte nicht an bloß pekuniären Erwägungen scheitern – Hausmeister nur bis 18.00 tätig; unsere Kinder sollten uns wichtiger sein.

Protokollnotiz Nr. 0097

Der Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN hat sich durch die Aussprache erledigt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher